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什么是觉醒

觉醒

是意识到

我们活在巨大的欺骗中

 

觉醒

是忆起

忆起自己是不朽的灵魂

 

历经多世

而迎来现在

这最重要的一生

 

https://fhyuan.net/?p=8185


觉醒的人

知晓思想和情感的强大创造力

他们接纳已经发生的一切

用平静的方式面对和处理

 

因为他们知道

激化的抗拒和否认

只会强化自己不爱的一切

真正的觉醒

意味着

你知晓生活可以美好

也必然美好

随顺自然之道

丰盛和喜悦来的轻而易举

毫不费力

 

真正的觉醒

还意味着你恢复广阔的视野

你跟随心灵的触动与探索

得知

广袤的星河宇宙

曾是大家的家

 

即使自己没有任何亲身的体验

但你的心就是感知到真相

并且因为你对心感的坚信

你终将体验自己本是的美好

 

被编制已久的欺骗体制

可能会在你吐露真相时



嘲笑你

否认你

在你行住坐卧的每一个地方

你做的一些事会被认为是异类

甚至

会认为你进入了危险的团体

大众的怀疑和否认

竟然不会

动摇你心中一步步探得的真相

 

但如果你真正觉醒

你会懂得你从来不曾孤单

你会找寻理解你的伙伴

你会仰望天空

诉说你的遭遇和请求

天空里的星际家人

一直在等待你的呼唤

 

你的呼唤每次都能被听到

祂们始终和我们在一起

祂们爱我们

并且帮助我们

 

真正觉醒的你

坚信自己心感的同时

懂得每一朵花

都有自己盛开的时间

不强加讯息

给任何未到时机的灵魂

 



你明白

那只是给自己添麻烦

最最重要的是

真正觉醒的你

从不被动地等待“事件”

你知晓集体意识的伟大

你参与伟大的集体冥想

你明白因果不虚

爱会循环

 

你明白每一次善意的付出

都会有善意的回报

这是整个宇宙运行的法则

所以让自己真正最受益的方法

是帮助最多人真正受益

你在适当的地点

在适当的时机

传递适当的真相

让接触你的人感到接洽舒适

让尽可能多的人因此受益

也许你认为这“觉醒”的要求太高

但随顺自然之道的你

真的可以轻松做到

爱会传递，会流动，会改变世界⋯⋯

 

 



 

 

（文章来源，搜狐网）

 


